

Municipios listos para que renueven permisos de circulación en sus comunas

Proceso, que se extiende hasta fines de marzo, se puede pagar de manera presencial o virtual. Desde las distintas administraciones recordaron que "los recursos obtenidos permiten financiar proyectos de alto impacto comunal".

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.d

A escasas semanas de que comience marzo, las municipalidades de la región ya comenzaron los preparativos para que los conductores opten por renovar su permiso de circulación en sus respectivas comunas.

El trámite no solo se vuelve clave e indispensable para que los automóviles transiten legalmente por las calles de la ciudad, sino que también para las administraciones comunales, ya que el proceso, en términos prácticos, trae consigo un significativo ingreso económico para sus arcas.

En cuanto a Valparaíso, desde el municipio proyectan, al menos, igualar lo recaudado el año pasado.

"Durante el año 2025, entre el 02 de enero 2025 al 31 de diciembre 2025, se emitieron más de 90 mil permisos de circulación, lo que equivale a cerca de \$8 mil millones, de ello el 37,5% va al Fondo Común Municipal", precisaron desde el Consistorial.

Sobre aspectos prácticos del proceso, cabe indicar que "desde hace un par de semanas, el trámite se puede realizar de manera presencial en la Plataforma de Atención Municipal, ubicada en Avenida Argentina #864, y en la Delegación de Placilla, en Avenida Obispo Valdés #1421. Además, puede realizarse de forma online a través de

www.yopagoenvalpo.cl, facilitando así la diligencia", precisaron desde la municipalidad.

"A partir del lunes 2 de marzo se sumarán nuevos puntos de atención para simplificar aún más el servicio a la comunidad, estando ubicados en Plaza Sotomayor, Mall Paseo Ross, Santa Isabel de Cuaura, Jumbo de Avenida Argentina, Delegación Laguna Verde, Caleta Portales y Santa Isabel Variante Agua Santa", agregaron.

En la comuna vecina de Viña del Mar, en tanto, "se proyecta la tramitación de más de 80 mil documentos y una recaudación del orden de los 15 mil millones de pesos, de los cuales el 67% van al Fondo Común Municipal".

Sobre los puntos de pago, desde este lunes 16 de febrero, en la Oficina Transitoria de Tránsito que funciona en el Hotel O'Higgins, como también en el edificio consistorial, comenzará a funcionar el servicio para obtener el documento.

Asimismo, el miércoles 18 se habilitará un espacio en las dependencias de la Dirección de Tránsito (5 Oriente 736) y a partir del 2 de marzo se integrarán otros puntos: el Centro Integral de Atención, en el Hotel O'Higgins, la Delegación de Reñaca y en el sector de La Foresta.

Esto se suma al pago en línea por internet (www.munivina.cl), el que se encuentra habilitado permanentemente.

PARA TENER PRESENTE

En medio de este proceso, es importante señalar que para poder realizar este trámite es necesario contar con el permiso correspondiente al año 2025, la Revisión Técnica y de Gases vigentes, el Seguro Obligatorio de Accidentes Personales (SOAP) y el padrón del vehículo. En el caso de vehículos nuevos, se debe presentar, además, la factura y el certificado de homologación.



PARA REALIZAR EL TRÁMITE SE DEBE CONTAR CON EL PERMISO CORRESPONDIENTE AL 2025.

MÁS DE 30 MIL AUTOS

Siguiendo con las comunas costeras, en Concón, "de acuerdo con la actualización de datos y el comportamiento histórico de crecimiento", el municipio proyecta que "durante 2026 se recaudarán entre 30.000 y 30.500 vehículos, lo que representa un crecimiento estimado cercano al 6% respecto del año anterior".

En cuanto a los puntos de pago, estará habilitado el Estadio Calle Siete (Santa Margarita con Calle Ocho), Calle Los Ginkgos (Caminos La Foresta), Centro Comercial Pinares (José María Escrivá de Balaguer #861), Dirección de Tránsito (Centro Comercial Concón, Magallanes #1050, local 12) y el Estadio Atlético Concón (Av. Magallanes #1441), además del pago online.

Así, "los recursos obtenidos permiten financiar proyectos de alto impacto comunal, tales como mejoramiento vial, señalización, seguridad y desarollo urbano", subrayaron desde el Consistorial.



TRÁMITE ES FUNDAMENTAL PARA TRANSITAR POR LAS CALLES.

EN EL INTERIOR

En el interior de la región, el proceso también ya está en marcha.

Así lo explicó Matías Diez, director de Tránsito y Transporte Público de la Municipalidad de Quilpué. "Esperamos que mucho más de 42 mil vehículos paguen sus permisos de circulación en Quilpué", adelantó.

"Desde la Municipalidad nos hemos preparado previamente con la implementación del pago de

permisos de circulación vía web. Aquello es nuestra prioridad pues nos permite evitar filas, aglomeraciones y ofrece a los vecinos la facilidad de poder pagar desde sus casas de una manera más eficiente.

De este modo, desde el día 23 de febrero se suman los seis puntos presenciales de pago", informó.

En esa línea, los puntos serán los siguientes: Los Pinos (Piedra Lanceta con Av. Marga Marga); sector centro, plaza Irarrázava-

90

mil permisos emitió la municipalidad de Valparaíso entre el mes de enero y diciembre del año 2025.

bal; El Belloto, particularmente en el estacionamiento Dhouse Cenco; Oficina de Tránsito (José Fuentes N°80); Municipalidad de Quilpué (Augusto Carozzi N°841, piso 1) y Paso Hondo.

Respecto a Villa Alemana, la comuna ya activó su atención presencial en el primer piso del edificio consistorial (Buenos Aires #850), como también su plataforma web.

"El compromiso de nuestros vecinos el 2025 nos permitió financiar proyectos que hoy ya son una realidad, como la semaforización de los cruces en calle Madrid y Huanhualí, la reparación del puente El Rincón y una gran inversión de 330 millones de pesos en demarcación vial para toda la comuna", destacó el alcalde Nelson Estay, quien agregó que, "para este 2026 nuestra meta es seguir trabajando con el mismo compromiso, convirtiendo cada permiso en más seguridad y mejores espacios para Villa Alemana".

Si bien ahora el proceso se inició en el edificio consistorial, en marzo se habilitarán nuevos espacios.

De esta manera, los vecinos podrán realizar la gestión también en el Parque Carlos Longhi Ruiz (ex Parque Rotario), Plaza Cavada (paradero 11 ½), los supermercados Líder de Peñablanca y Acuanta de Huanhualí, además del CESFAM Las Américas (Pedro Víctor Contreras 2474). ☎